

10がつ えんだよい



あっという間に涼しくなりました。木の葉も色づき始め、日々秋の深まりを感じています。子どもたちと一緒に散歩に出かけたり戸外あそびを通して季節の変化に気づき、楽しみたいと思います。

行事予定

10月

- 1日(火) 身体測定(そら・ゆめぐみ)
- 3日(木) 身体測定(ほしぐみ)
- 4日(金) 身体測定(にしぐみ)
- 5日(土) 運動会ごっこ(あさひ・ひかり)
- 7日(月) 園外保育(にし1くみ)
- 8日(火) 園外保育(にし2くみ)
身体測定(ひかりぐみ)
- 9日(水) 園外保育(ほし・そら・ゆめぐみ)
- 10日(木) 園外保育(ひかり1くみ)
身体測定(あさひぐみ)
- 11日(金) 園外保育(ひかり2くみ)
- 15日(火) 子育て支援「ちどりであそぼ」
- 16日(水) 園外保育予備日(ひかり1くみ)
- 18日(金) 園外保育予備日(ひかり2くみ)
- 21日(月) 園外保育予備日(にし1くみ)
- 22日(火) 園外保育予備日(にし2くみ)
体育指導
(にし1・ほし1・そら1・ゆめ1)
- 25日(金) 誕生日会
- 29日(火) 総合消防訓練

11月

- 1日(金) 身体測定(そら・ゆめぐみ)
- 5日(火) 身体測定(ほしぐみ)
- 7日(木) 身体測定(にしぐみ)
- 8日(金) 身体測定(ひかりぐみ)
- 11日(月) 避難訓練
- 12日(火) 子育て支援「ちどりであそぼ」
- 14日(木) 身体測定(あさひぐみ)
- 15日(金) 誕生日会
- 19日(火) 体育指導
(にし2・ほし2・そら2・ゆめ2)

おたのしみかい



12月7日(土)
ほし1・そら1・ゆめ1
(予備日: 12月15日(日))

12月14日(土)
ほし2・そら2・ゆめ2
(予備日: 12月22日(日))

幼児クラス(ほし・そら・ゆめ)が各クラスで取り組んだ劇あそびや楽器あそびを保育園1階ひだまり保育室にてご家族の方に披露いたします。詳細は、日程が近付きましたら手紙を配付いたします。時間は全クラス午前中で、終了後はそのまま降園となります。



おしらせ

10月19日(土)に厨房の工事を行います。土曜保育を利用される方は、**弁当・水筒のご準備をお願いいたします。**

また、工事車両が駐車場を利用するため、駐車場を利用できる台数に限りがあります。満車の場合は待つていただくか、迂回していただくようお願いいたします。ご迷惑をおかけしますが、ご理解・ご協力をお願いいたします。



あさひぐみ

入園してから半年が経ち、あさひぐみの子どもたちもハイハイや歩行ができるようになったりと、日々の成長が目に見え嬉しく思います。入園当初はおもちゃを掴むことも難しかった子どもたちが、最近ではビニールテープをはがすことも楽しめるようになってきました。折り返したテープの端を手の平全体で握る動作から、指先でつまんだり引っ張ったりできるようになったり、集中して何枚もはがす子も出てきました。これからもシールあそびやお絵描きなど指先を使ったあそびを取り入れていきたいと思ひます。



ひかりぐみ



身体を動かすことが大好きな子どもたち。巧技台を昇り降りしたり、斜面をハイハイで昇ったりと全身をつかって楽しんでいます。

少しずつジャンプもできるようになり、いろいろなことにチャレンジしているひかりぐみです。一人でできたときには「できた!」とかわいい笑顔を見せてくれています。

にじぐみ

保育教諭から散歩に行くことを聞くと「どこ行くの?」と興味津々の子どもたち。友だちに「おててつなごう」と声をかけ二列に並べるようになりました。散歩中は友だちや保育教諭と会話をしたり、見つけたものを知らせ合ったりしています。

今後もかかわりを楽しんだり自然に触れたりできるよう、安全に配慮しながら散歩する機会を取り入れていきます。



ほしぐみ

運動会の取り組みが中心となった9月、いつもの活動に加えて午後からグラウンドに出る日もありました。毎日「今日はグラウンド行く？」と聞きにくるほど取り組みを楽しみにしてくれていたようです。5月の遠足では覚えるのに1ヶ月かかった並び順を運動会のダンスでは2～3日で覚えられ、その成長にも感心しました。



そらぐみ



異年齢での交流に慣れ、廊下や戸外でゆめぐみやほしぐみに会うと「〇〇ちゃ〜ん!」「また会ったなあ!」などと話し喜び姿が見られます。9月にはなかよしはぐはぐのグループに分かれて一緒に給食を食べる機会があり、楽しみにしていたそらぐみの子どもたちは「めっちゃおいしかったね〜!」と満足気な様子でした。今後も異年齢交流を通して友だちとかがわる楽しさや、ゆめぐみへの憧れの気持ちを育めるよう、大切に取り組んでいきます。



ゆめぐみ

運動会で着る「ゆめTシャツ」を自分で作りました。順番に染料をかけていき、皆それぞれの柄ができました。試着してみると友だち同士で「肩は同じ色やな!」「運動会楽しみやね」と話す姿が見られました。着てみると意欲がわいてきたようで、真剣な表情で日頃の取り組みを行っていました。

保育園生活最後の運動会、子どもたちが全力でがんばっていた姿、とてもよかったです!

